



Pièces 2 Pièces

Superficie 45 m²

Référence n729

Prix 349 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Nice - fleurs : en avant-dernier étage, un petit joli 2/3 pièces avec terrasse, balcon et magnifique vue Dégagé. Composé d'une entré, séjour avec cuisine américaine donnant sur un balcon avec une superbe vue Dégagé ville et mer, une chambre, un coin nuit/bureau, terrasse, nombreux rangements, salle d'eau avec wc. Appartement traversant sud/nord. À proximité de tous les commerces et commodités, à deux pas de la station de tramway et à quelques minutes de la promenade des anglais et des plages. Contactez notre agence immobilière nice era gambetta ; spécialiste de l'immobilier dans les quartiers ...

Nice - flowers: on the penultimate floor, a small 2/3 room apartment with terrace, balcony and magnificent open view. Composed of an entrance, living room with open-plan kitchen opening onto a balcony with a superb view of the city and the sea, a bedroom, a sleeping area/office, terrace, plenty of storage space, bathroom with wc. Apartment crossing south-west/north-east. Close to all shops and amenities, a stone's throw from the tram station and a few minutes from the promenade des anglais and the beaches. Contact our real estate agency nice era gambetta; real estate specialist in the ...

## **ERA GAMBETTA**

33 boulevard gambetta - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





